

忠生中学校だより

げんとう かぜ
原頭の風

—2025年度 第8号—



2025年12月24日発行

子どもの数は命の数～生徒が主役で
笑顔いっぱい光り輝く学校～

町田市立忠生中学校

校長 高橋 博幸

Tel 042 (791) 0821

Fax 042 (791) 6514



お天道様が見てる！

校長 高橋 博幸

冬至も過ぎ、いよいよ明後日から13日間の冬休みが始まります。夏休みに比べると短い期間ではありますが、生徒たちの会話からはとても楽しみにしている様子を感じます。保護者や地域の皆様方のご協力、そして生徒たちの頑張りにより2学期も充実した日々を送り無事に終業式を迎えることができます。保護者、地域の皆様方に心より感謝申し上げます。

今月号は12月8日（月）の全校朝礼校長講話をご紹介し、挨拶とさせていただきます。

おはようございます。12月に入り寒さがつのってきました。風邪などひかないよう、手洗いやうがいの徹底、早寝・早起き・朝ごはん、適度な運動や休養を心がけ、健康を保ってほしいと思います。

さて、今日は「**お天道様**」についてお話しします。皆さんには「このくらいのことならいたずらをしても平気かなあ」「誰も見ていないから少しくらいルールを破っても平気かなあ」「誰も聞いてないから友達の悪口を言っても平気かなあ」と思うことはありませんか？いたずらしたり、ルールを破ったり、嘘をついたり、誰かの悪口を言ったりしても、自分自身はその事をよくわかっているわけですから、自分をごまかすことはできません。また、誰も知らないはずでも、もしかして誰か見ている人や聞いている人がいるかもしれません。でも、誰かが必ず見ていますよ。誰でしょう？それは、**太陽**です。

太陽は、お日様と「さま」をつけて呼ぶことがあります。これは、太陽が私たちに沢山の恵みを与えてくれるからです。太陽が出ると暖かくなります。太陽の光を浴びると元気になります。また、私たち人間だけでなく、植物も動物も太陽のお陰で大きくなります。そんなことから、昔の人は太陽のことを「**お天道様**」と呼びました。そして、良いことも悪いことも「お天道様が見ている！」と、誰も見ていないところで誰かが良いことをすれば「いつかきっと誰かが、それをわかつてくれる！」また、逆に誰かが悪いことをすれば「いつかその人には天罰が下る！」と、考えていたのです。

人の心は弱くなる時があります。でも、皆さんには「**お天道様が見てる！**」と信じて、誰も見ていないでも、いつでも正しい心・正しい気持ちをもって、いつでも正しい行動ができる人になって欲しいと思います。

さあ、大切な12月です。2学期のまとめの時期です。次の3学期のことを頭に描いて、一歩前に進んだ生活・学習をしていってほしいと思います。期待しています。



【12月8日（月）の全校朝礼校長講話より】

新しい年、2026年が皆様にとって素晴らしい1年となりますよう心よりお祈りいたします。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



◎ 「2025年度薬物乱用防止ポスター・標語」の表彰式

11月19日（水）午後4時30分から、町田市役所4階市長公室で「2025年度薬物乱用防止ポスター・標語」の表彰式が開催されました。本校からは1年生の五味川愛美莉さんが出席しました。町田市内の中学校からは標語839作品が応募され、その中に見事に会長賞に選ばれました。

「薬物は 一度使うと やめられない 断る意志を 強くもとう」は、素晴らしい標語です。

山下会長や石阪市長から、お褒めの言葉をいただきました。最後は受賞された他の中学生のみなさんと記念写真を撮りました。おめでとうございます。



◎ 「税の作文 税の標語 税の書道展 税に関する絵はがきコンクール」の表彰式

11月26日（水）町田市文化交流センター6階ホールで、「税の作文 税の標語 税の書道展 税に関する絵はがきコンクール」の表彰式が行われました。本校からは3年生の矢島夏樹さんが出席しました。中学生の「税の標語」で、東京税理士会町田支部長賞を受賞しました。

「レシートの 小さな税が繋いでる 僕らの未来 誰かの笑顔」は、素晴らしい標語です。

おめでとうございます。



◎ 三者面談を行いました

11月28日（金）から12月5日（金）までの午後の時間を使い、三者面談を行いました。

1・2年生は学校と家庭との情報交換をして、今後の学校生活や学習の方針を確認しました。3年生は中学校卒業後の進路や高校進学の希望校の確認、進学に向けた今後の学習方針などを話し合いました。生徒、保護者、教員がひとつになり、生徒の夢の実現に向けて充実した面談となりました。



◎ 第35回忠生市民センターまつり ~忠生チャレンジクラブ・合唱部が大活躍~

11月30日（日）忠生市民センターで「第35回忠生市民センターまつり」が開催されました。忠生チャレンジクラブ（9組）と合唱部が出演しました。

忠生チャレンジクラブ（9組）の皆さんは和太鼓「ぶち合わせ太鼓」の演奏を披露しました。地域の皆様や保護者の方々が見守る中、生徒のみなさんは緊張しながらもこれまでの練習の成果を十分に發揮し、力強く堂々とした演奏を届けてくれました。忠生中の伝統として受け継がれてきた太鼓の音が会場に響きわたり、多くの方々に感動を与える発表となりました。

また、合唱部のみなさんは「空の端っこ」「生まれてはじめて～ディズニー映画『アナと雪の女王』より～」「忠生中学校校歌（合唱版）」「こころの地図」「僕らはいきものだから」の5曲を演奏しました。生徒のみなさんはそれぞれの曲の世界観を大切にし、情景や登場人物の気持ちをイメージしながら、表現力豊かに歌い上げました。曲によっては登場人物になりきるなど、合唱部らしい一体感と工夫のあるステージで会場に温かい歌声を届けました。当日、応援にお越しいただいた保護者のみなさまに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

出演した生徒の皆さんを紹介します（敬称略）



☆忠生チャレンジクラブ（9組）

Y. O . H. N . D. N . H. B (3-9)
N. A . S. I . R. S . N. T . M. T (2-9)
A. H (1-9)



☆合唱部

A. S (2-1) . M. S (2-1)
M. N (2-2) . Y. N (2-3)
N. S (2-5) . K. I (1-3)
K. N (1-3) . H. K (1-6)



◎ 3年生は面接練習を行ってます

1月28日（金）から、校長先生をはじめ先生方が面接官役となって面接練習を行っています。3年生のみなさんは、高校入試の面接試験に向けて真剣に取り組んでいます。

はじめての面接練習に3年生のみなさんはとても緊張していましたが、質問に対してしっかりと答えっていました。取り組む姿勢が素晴らしいです。がんばってください。応援しています。



◎ 忠生小学校と図師小学校の6年生が授業見学に来ました

2月11日（木）午後1時30分に忠生小学校と図師小学校の6年生の児童のみなさんが、忠生中学校の授業を見学にきました。

はじめに、校長先生からご挨拶があり、次に生活指導主任の小川先生から中学校生活についてのお話がありました。6年生のみなさんは、真剣にお話を聞いてメモをとっていました。とても立派な態度に驚きました。

その後、教務主任の常盤先生の案内で全クラスの授業風景を見学しました。6年生のみなさん、中学校の授業のイメージはもてましたか？来年の4月に入学式でお会いすることを楽しみにしています。



◎ 部活動～忠生中生、活躍してます～（敬称略）

☆女子バドミントン部

2025年度 中学校バドミントン冬季大会 町田予選

女子ダブルス 優勝 M. H (2-2) • M. S (2-4)



☆卓球部

第7ブロック町田地区中学校卓球一年生大会

男子の部第3位 N. S (1-6)

